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Calzaturiero, un vertice in prefettura con l'assessore
Gabriele
L'iniziativa era stata richiesta dal Comune di Benevento

Accogliendo la richiesta avanzata nelle scorse settimane dal sindaco di Benevento, Fausto
Pepe, l'assessore regionale alla Formazione, Corrado Gabriele, ha incontrato questo
pomeriggio in prefettura i rappresentanti  della Tranceria Cps e della Eurocalzature, le due
aziende calzaturiere che si sono recentemente insediate nella zona industriale di Ponte
Valentino. 

All'incontro era presente anche l'assessore alle Politiche del lavoro del Comune di Benevento,
Antonio Medici, che spiega: 

"L'assessore Gabriele ha assicurato la piena disponibilità della Regione Campania ad erogare
al più presto la seconda rata di contributi, ma ha anche spiegato che ciò non è potuto finora
avvenire a causa dell'incompletezza della documentazione presentata dalle due aziende, che
difatti impedisce il controllo necessario per la verifica dell'effettiva occupazione dei 290 giovani
lavoratori che hanno partecipato ai corsi di formazione finanziati dalla Regione. L'assessore
Gabriele si è detto disponibile ad emettere un nuovo decreto che proroghi i precedenti termini
di presentazione della documentazione necessaria a verificare l'impegno sostanziale ad
assumere e a produrre da parte delle due aziende. A tal proposito ha, inoltre, annunciato che
da domani metterà a disposizione i tecnici del proprio assessorato per assistere le due
aziende nella produzione di tale documentazione. Da parte nostra, infine, abbiamo ribadito la
volontà del Comune di favorire una rapida soluzione del problema in modo da garantire la
creazione di reali e duraturi posti di lavoro".  
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